

Remise des prix « Ville en Selle » Samedi 18 juin à 10h30 – Hôtel de Ville

Du 8 au 28 mai dernier, le **challenge « Ville en selle »** avait lieu sur Albertville. Par équipe de 4 à 6 personnes, les albertvillois inscrits s'engageaient à **multiplier leurs déplacements à vélo** pour la protection du climat et la qualité de vie.

Le **classement des équipes** par nombre de kilomètres parcourus sera dévoilé le samedi 18 juin à 10h30 à l'Hôtel de Ville. Le nombre de tonnes de CO2 évitées sera aussi indiqué.

Informations générales :

- « Ville en selle » est une compétition entre villes européennes
- Albertville est l'une des premières villes de France à s'être inscrite
- 39 équipes inscrites pour Albertville
- 190 cyclistes participants

Le challenge « Ville en Selle » a été créé pour que les participants puissent montrer leur **engagement envers le climat** : le fait de multiplier les trajets à vélo pendant 21 jours, au lieu de la voiture, permet de limiter les émissions de dioxyde de carbone. Le but est d'inciter les participants à prendre de **nouvelles habitudes** de vie, à faire plus de sport pour se maintenir en bonne santé.

Plus d'informations sur [Ville en selle](#) ou sur le site de la [ville d'Albertville](#).



VILLE EN SELLE
Pédaler pour le climat

Contact Presse | Service Communication
Tél. : 04 79 10 43 14
Courriel : communication@albertville.fr
www.albertville.fr